
Liebe Bewerber von AdA,

wer wartet schon gerne – vor allen Dingen auf ein lang ersehntes Kind. Viele von Ihnen haben 

vor dem Entschluss zu einer Adoption schon einige Sachen in Kauf genommen, um ein 

eigenes Kind zu bekommen. Jetzt, wo man sich zu einer Adoption entschlossen hat, möchte 

man auch möglichst schnell ein Kind bekommen. Das erste Jahr vergeht eigentlich ganz 

schnell, weil man alle Unterlagen zusammenstellen muss, Kurse besucht, etc. Auf 2 Jahre 

stellt man sich ein aber alles, was länger dauert, zerrt an den Nerven. Man fühlt sich 

vergessen, glaubt, man bekommt überhaupt kein Kind mehr, während Freunde und Familie 

schon ihre 2. oder 3. Kinder bekommen. 

Wir haben seit der Unterschrift bei AdA 5 Jahre und 5 Monate gewartet – eine lange Zeit. Im 

November 2010 haben wir unsere Tochter das erste Mal live gesehen – das Foto im Oktober. 

Diese beiden Momente, mit dem Anruf von Frau Katz-Heieck, dass wir eine Tochter 

bekommen, wird unser Leben lang zu unseren glücklichsten Momenten zählen, die wir nie 

vergessen werden. 

Zum Schluss kann man sagen, das Warten hat sich gelohnt. Verlieren Sie den Mut nicht – 

denken Sie immer daran, dass Ihr Warten auf jeden Fall belohnt wird. Dieses Glück, welches 

Sie erleben werden, wird Sie für all die jahrelange Wartezeit belohnen. In Kolumbien haben 

wir Eltern aus allen Ländern getroffen. Viele haben auch zwischen 4-7 Jahren warten müssen. 

AdA war die ganze Zeit sehr verständnisvoll, selbst als wir oft im letzten Jahr die Mitarbeiter 

ständig mit Anrufen bombardiert haben. Man darf nicht vergessen, dass es die andere Seite 

auch nicht leicht hat, einem ständig Negatives zu vermitteln. 

Verzweifeln Sie nicht und freuen Sie sich auf eine gemeinsame und aufregende Zukunft mit 

einem oder mehreren Kindern. Das Warten lohnt sich!

Herzlichst, Ihre Familie S. 


